

# もいのにぎわい通信

## 2024年5月5日 定例活動報告

日時：2024年5月5日（土）9：00～16：30

場所：小山町 観音地

天候：晴 気温 24～27℃ 湿度 64% 風向 西南西 風速 4.5m/s

参加者：13人：子ども0人、大人13人（内土地改良区0人）

### ■活動

10:00 作業開始

12:30 休憩、午前の部解散

13:30 昼食

14:00 作業開始

16:30 片付け・解散

### ■活動報告

ゴールデンウィーク中ですが、有志での草刈り及び安房高校生徒さんの井戸掘りを実施しました。草刈りは入口から進入路、駐車場及び中央広場を刈払機を使用し2名で実施しました。進入路の一部は碎石を3月に敷いた為、草刈りは不要でした。全体的には昨年より雑草が繁茂しておらず、2名でしたが、2時間程度で終わることが出来ました。本日は例年になく気温が高く夏日で日陰がないため汗だくでの作業でした。

5月27日のグリーンウェイブ植樹祭では抵抗性赤松を50～60本植える予定です。以前にマツを植えたエリア（ゴルフ場側斜面）がマツ枯れ病のために枯れてしまったので、抵抗性のあるアカマツを植えることにしました。

マツエリアは殆ど草刈りをしていないエリアの為、2～3mアズマネザサとウツギが繁茂し刈払機を使ってもなかなか刈り落とせず苦労しながらの作業でした。約3分の一のエリアの草刈りが完了しました。

安房高校生6名と安齋先生と息子さん計8名で井戸掘り作業を開始しました。炎天下のためタープテントを設置し水分補給をしながらの作業となりました。

2月時点で8m程度の深さまで掘り進み、前回から固い地盤にあたりなかなか掘削は進みませんでした。

それでも1m近くを掘り進み約9mの深度まで掘り進みました。

午後3時以降には泥水を何回（約15回）くみ上げても水位が7、8m近くで推移していたため、先生の見解では水脈に当たったかもしれないとのことでした。5月27日に井戸掘り予定なので、それまで様子を見ることにしました。

昨年2月より開始した井戸掘り作業ですが、2回の掘り直しを経てようやく明かりが見えて来ました。先生も我々も大喜びでした。

最後に集合写真を撮り怪我もなく本日の作業は無事終了しました。  
暑い中御苦労様でした。

(記録：星野正人)

.....  
お知らせホームページもご覧下さい→ <http://www.g-cycle.org/>

次回の定例会は、5月27日土) (雨天の場合5月28日(日)) 9:00~12:00  
グリーンウェイブ植樹祭、井戸掘り(終日)を予定しています。是非ご参加下さい。



集合写真



マツエリアの除草作業



中央広場の除草作業



タープテント設営



作業開始!





休憩



井戸掘作業終了